



Sebelas Pasangan Ikuti Nikah Bersama

JOGJA, Radar Jogja - Sebelas pasang pengantin mengikuti nikah bersama bersamaan dengan Expo UMKM SiBakul Local Fest serta Satu Abad Nahdlatul Ulama di Stadion Kridosono, kemarin (8/12).

Kegiatan ini menyambut 1 Abad Nahdlatul Ulama (NU) dan dihadiri Himpunan Pengusaha Nahdliyin (HPN) bekerja sama dengan Dinas Koperasi dan UKM DIJ. Di antara pasangan yang berbahagia itu adalah Yukron dan Supartinem. Ada kisah tersendiri pasangan ini. Mereka kembali bersatu setelah pisah selama 25 tahun. Diantar tepukan hadro berjalan kaki, senyum semringah Yukron terkembang. Rona yang sama, juga pada raut pujaan hatinya, Supartinem. "Perasaannya senang sekali. Sudah resmi, nikahnya lancar tidak ada hambatan. Betul-betul berbahagia," sebut Yukron.

Supartinem kemudian menyaut, dia tidak menyangka nikah massal yang diikutinya akan berlangsung meriah. "Baru ini, dirias begini," kata Supartinem.

Pasangan satu cicit ini sudah mempersiapkan pernikahannya sekitar 5-6 bulan lalu. Setelah keduanya sama-sama kembali berstatus single. Supartinem, sudah sekitar empat tahun menajanda lepas suaminya yang terdahulu meninggal. Sementara Yukron, sudah setahun belakangan menduda. "Ibarate, kaya teklek kecemplung kalen," kelakarnya.

Nah disinggung tentang pernikahannya yang berdekatan dengan momentum Jokowi mantu, Yukron dan Supartinem mengaku kebahagiaannya bertambah. Sementara pernikahan putra bungsu Jokowi, Kaesang Pangarep dilangsungkan besok

pada 10 desember 2022.

"Wah awake dewe nikahe bareng dengan anaknya Pak Jokowi," ujar Yukron pada Supartinem kemudian menyembunyikan senyum.

Sekda Kota Jogja Aman Yuriadijaya mengapresiasi gelaran nikah massal ini. Baginya, ini adalah sebuah upaya dalam menciptakan legalitas keluarga secara baik dan benar. "Dengan demikian maka ketahanan sosial keluarga jadi lebih baik," sebutnya.

Nikah massal pun dinilai Aman dapat jadi ajang promosi Jogja sebagai wedding destination. Sementara Jogja, menurut Aman sudah menyanggah kota event. "Jadi nikah massal, bukan hanya mewujudkan niat baik. Tapi juga memberi daya dukung terhadap keberadaan Jogja dan sekaligus kota pariwisata. Karena pengantin datang dari berbagai tempat," tandasnya. (fat/din/by)



BAHAGIA: Salah satu pasangan yang mengikuti nikah massal di Lapangan Kridosono, Jogja, kemarin (8/12). Nikah massal diikuti 11 pasangan dari berbagai daerah menyambut 1 Abad Nahdlatul Ulama.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005